

Crucero Alaska 2025



Salida: 14 de junio

Duración: 15 días

Visitando

Vancouver, Ketchikan, Juneau, Haines, Wrangell,
Victoria, Seattle

Destacamos

- 9 días en el espectacular crucero Riviera de Oceania Cruises
- Sobrevuelo en helicóptero sobre los glaciares de Alaska
- Avistamiento de fauna marina y aves
- Reserva de águilas calvas Chilkat
- Fiordo Tracy Arm
- Visita a la fábrica Boeing en Seattle

Itinerario

Sábado 14 de junio: Vancouver

Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel.
Alojamiento.

Vancouver es la ciudad más importante de Columbia Británica, uno de los estados más ricos de Canadá. Una ciudad líder en calidad de vida, por su naturaleza y estilo de vida, destacando sus hermosos jardines, anchas avenidas y una costa hermosa sobre el Océano Pacífico. Por la tarde, podremos aprovechar la excelente ubicación de nuestro hotel y caminar por las elegantes avenidas.

Domingo 15 de junio: Vancouver

Desayuno. Salida para recorrer la rica cultura de Vancouver, histórica y escénica. Comienza con una introducción a los principales lugares de interés del centro de la ciudad, como Canadá Place, la antorcha

Olimpica, la calle Robson y el histórico Gastown.

Nos acercamos luego a Stanley Park, un oasis natural de 1.000 acres que está rodeado por el Océano Pacífico. Veremos los históricos tótems de las Primeras Naciones; contemplemos los siempre cambiantes bosques y el paisaje de la costa mientras el recorrido se abre camino a través del parque. Continúa hasta las encantadoras vistas de English Bay, seguidas por el ecléctico mercado de la isla de Granville. Este mercado artesanal encarna el ideal de que lo más pequeño sea mejor, con toda la comida, el arte y la música producidos localmente, como un trabajo de amor. Por supuesto pasaremos por el barrio chino.

El recorrido ha de llevarnos al norte de la ciudad hasta llegar a un lugar espectacular: con una altura de hasta 30 pisos sobre el cañón del río Capilano, nos adentraremos en el "cliffwalk" una serie de pasarelas estrechas, escaleras y plataformas de observación ancladas a la cara escarpada del acantilado con voladizos suspendidos. Definitivamente emocionante, esto es algo que hay que recordar. Cruzaremos caminando el famoso puente Capilano. Regreso al hotel.

Lunes 16 de junio: Vancouver / Whistler / Vancouver
Desayuno. Hoy tomaremos la famosa autopista del océano hacia la villa invernal de Whistler, donde tendremos tiempo para pasear por nuestra cuenta. Completamos este día con una visita a las cascadas Shannon, las terceras más altas en la Columbia Británica. Luego, haremos una visita al monte Habrich y sus espectaculares vistas del fiordo. La mejor forma de llegar allí será en un viaje en góndola y lo haremos de esa manera. Regreso al hotel en horas de la tarde.

Martes 17 de junio: Día de embarque.
Desayuno. A la hora oportuna traslado al puerto para embarcar en el crucero de ms Riviera de Oceania Cruises en el que haremos nuestro viaje por las costas de Alaska. Cena a bordo.

Miércoles 18 de junio: Navegando por el Inside Passage.
Pensión completa. Hoy es un día de navegación escénica. Navegaremos por el Inside Passage, que se encuentra entre la gran isla de Vancouver y Canadá. Este día es ideal para apreciar la navegación por el paso entre el continente y las 11.000 islas que forman este pasaje, en donde se pueden ver todo tipo de fauna como: águilas de cabeza blanca, leones marinos, marsopas y ballenas.

Jueves 19 de junio: Ketchikan, Alaska
Pensión completa. Durante el día de hoy haremos un recorrido por la primera ciudad de Alaska. Las calles y los puentes de Ketchikan nos transportarán al tiempo de la



Tótem en Ketchikan

fiebre del oro, rodeados de montañas imponentes. En Saxman Native Village veremos una de las colecciones más grandes de tótems del mundo. Luego tendremos tiempo libre para recorrer la ciudad con sus jardines y tomar fotografías antes del regreso al barco.

Viernes 20 de junio: Juneau, Alaska
Pensión completa. Hoy visitaremos la capital del estado: Juneau. Alrededor del mediodía, haremos un fantástico vuelo en helicóptero hacia el Glaciar Mendenhall, un río de hielo de 13 millas de longitud que tendremos la oportunidad de recorrer mientras aprendemos sobre su paisaje glacial. Mientras volamos alto sobre el hábitat de humedales y las crestas alpinas hacia Mendenhall, ganaremos una nueva apreciación por esta agreste naturaleza mientras el piloto comparte una animada narración. Disfrutaremos de una vista desde lo alto de torres retorcidas, profundas grietas azules y picos montañosos, uno de los paisajes más espectaculares y extraordinarios de América del Norte. También pasaremos por las Torres Mendenhall, una colección de aflados centinelas rocosos que se elevan más de 2.000 metros en el aire. Al aterrizar, tendremos una vista del Glaciar Mendenhall mientras



Seattle

nos acompaña nuestro guía por la superficie helada. Durante el vuelo el guía nos explicará cómo se forman los glaciares, cómo retroceden y avanzan a lo largo del paisaje. Más tarde, regresaremos al crucero para tener el resto del día libre.

Sábado 21 de junio: Haines, Alaska

Pensión completa. Durante el día de hoy visitaremos la reserva de águilas calvas de Chilkat. Creada en 1982, es el hogar de la mayor concentración de este ícono estadounidense. La reserva abarca las llanuras del río Chilkat, que les permite a estas aves descender con facilidad y capturar salmones en las poco profundas aguas del río. Luego seguiremos hacia la frontera con Canadá, ascendiendo por las montañas para observar los picos helados y la tundra alpina; guiados por un naturalista que brindará detalles de la fauna y flora de la zona observando el majestuoso paisaje.

Domingo 22 de junio: Tracy Arm Wilderness Area (navegación escénica)

Pensión completa. Durante el día de hoy navegaremos por Tracy Arm, un espectacular fiordo glacial famoso por sus prístinas cascadas, imponentes icebergs y acantilados que se elevan desde el nivel del mar hasta los mil doscientos metros. Con más de 50 kilómetros de largo y un promedio de algo más de 1 kilómetro y medio de ancho Tracy Arm ofrece una espectacular belleza en un espacio geográfico relativamente pequeño.

Lunes 23 de junio: Wrangell, Alaska

Pensión completa. Hoy tomaremos un catamarán de

alta velocidad y con varias cubiertas que permiten vistas espectaculares de la belleza natural. El capitán determinará la ruta exacta según las condiciones del agua y el clima y dónde se haya visto vida silvestre más recientemente. Mientras navega por la costa del Bosque Nacional Tongass, estaremos atentos a los venados de cola negra, los osos y las águilas calvas. El capitán le ofrecerá comentarios sobre las maravillas naturales a lo largo del camino, pero especialmente sobre la vida marina. Es posible que veamos leones marinos estelares, nutrias marinas, focas comunes y orcas interactuando de forma natural.

Martes 24 de junio: día de navegación

Pensión completa. Durante el día de hoy disfrutaremos de la navegación y de las instalaciones del barco, preparándonos ya para el último puerto y el siguiente día de desembarque.

Miércoles 25 de junio: Victoria, British Columbia, Canadá

Pensión completa. Durante el día de hoy en Victoria, una ciudad de la isla de Vancouver, tendremos una encantadora e ilustrativa introducción a través de sus joyas arquitectónicas y su belleza natural, mejor representada en los Jardines Butchart. Después de recorrer barrios costeros con vistas panorámicas del estrecho de Juan de Fuca y la cordillera olímpica al fondo, daremos un paseo por el precioso puerto interior de Victoria. Entre los puntos destacados urbanos se encuentran los edificios del parlamento y el majestuoso hotel Fairmont Empress, ambos reflejando la arquitectura colonial británica.



Vancouver

Sin embargo, la Ciudad de los Jardines es aún más conocida por su belleza natural, que se roba el protagonismo en los Jardines Butchart, construidos en 1912. Hoy en día, los Jardines Butchart contienen jardines temáticos llenos de flora autóctona y exótica que prosperan en el suave clima costero de Victoria.

Jueves 26 de junio: Seattle – Desembarque.

Desayuno. Desembarque en Seattle, la ciudad más importante del noroeste estado de Washington, frontera con Canadá. Traslado al hotel y alojamiento. Seattle es una ciudad dinámica y poderosa, rodeada de una belleza natural casi sin igual en los Estados Unidos, no solo por el océano Pacífico y sus corrientes cálidas, sino por bosques y montañas maravillosas. Lugar fértil para ideas extraordinarias, aquí nacieron Microsoft, Boeing, Starbucks, y otras empresas e industrias líderes en el mundo, como Amazon tienen sede en ella. Esta mezcla de belleza y capacidad de trabajo invitan siempre a visitarla con la certeza de que pasear por sus calles tendrá siempre una recompensa. En la tarde viajamos al norte de la ciudad, para visitar Boeing. Aunque el acceso a la fábrica se encuentra cerrado, podremos visitar las galerías que cuentan la historia y guían el futuro de la aviación. También nos asomaremos al monumental espacio que rodea la fábrica desde un balcón habilitado especialmente para ello.

Viernes 27 de junio: Seattle

Desayuno. Salida para realizar un recorrido por la ciudad, donde visitaremos lugares como la Plaza de los Pioneros, la ciudad original, que se encuentra además cerca de los estadios de los tres equipos profesionales de deportes que tiene la ciudad. El legendario y pintoresco mercado "Pike Place" que invita siempre a perderse un rato en ese lugar. Ascenderemos la torre "Space needle" y visitaremos el sorprendente jardín y la casa de cristal creados por el artista local Dale Chihule. Nos acercaremos al barrio sede de las comunidades asiáticas y la zona de muelles donde podremos ver las

esclusas Ballard, donde el agua dulce de varios lagos que rodean la ciudad, se encuentran con el océano. Y si tenemos suerte vamos a ser testigos del espectáculo de los salmones retornando a sus aguas ancestrales.

Sábado 28 de junio: Seattle

Desayuno. A la hora correspondiente nos dirigiremos hacia el aeropuerto, finalizando el viaje.



Victoria



Costos

Costo por persona
en base doble

• **USD 10.980**
en cabina con balcón

Costo suplemento
en base single

• **USD 4.850**
en cabina con balcón

Incluye

- Todos los paseos en puerto
- Todas las comidas durante el crucero
- Bebidas alcohólicas en las comidas
- Wifi a bordo (dos dispositivos por cabina)
- Propinas
- 3 noches de alojamiento en Vancouver en Hotel 5* con desayuno.
- 2 noches de alojamiento en Seattle en Hotel 5* con desayuno.
- TODAS LAS VISITAS MENCIONADAS EN EL ITINERARIO.
- Viaje Grupal acompañado por Guía de Batista Travel.
- Asistencia en viaje durante todo el recorrido.

Importante

- A los efectos de realizar la reserva de lugar en el crucero "Crucero Alaska 2025" se deberá abonar una seña de USD 3.000 (tres mil dólares americanos) por persona.
 - Sugerimos realizar la reserva con la mayor antelación posible y no aguardar a que se cumpla el plazo límite estipulado. Esta recomendación se debe a que el cupo de servicios reservados para conformar este viaje es limitado; es por esto que nos es imposible asegurar la existencia de lugares a tal fecha, si hubiera mucha demanda.
-

Condiciones Generales

Todos los precios y servicios indicados en nuestros itinerarios y/o publicaciones están sujetos a modificaciones sin necesidad de previo aviso cuando se produzca una alteración en los servicios, y/o modificaciones en los costos.

Para realizar la reserva, se deberá efectuar el pago del importe de la seña correspondiente al viaje solicitado, dentro de los siete días posteriores a la confirmación de la misma. Si en el plazo indicado, no hemos recibido la seña, automáticamente se dará de baja la reserva, quedando sujeta a disponibilidad al momento de reactivarla.

El pago final de las reservas debe realizarse 45 días antes de la salida, con excepción de algún operador específico, que exija el pago total con anterioridad.

Los gastos de cancelación se regirán de acuerdo al siguiente detalle:

- Desde el momento de la reserva y hasta 180 días previos a la salida se cobrará USD 450
- De 180 a 75 días antes de la salida se cobrará el 30%
- De 75 a 45 días antes de la salida se cobrará el 75%
- Dentro de los 45 días antes de la salida se cobrará el 90% (reembolso 10%)

Batista Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos (ya sean domésticos o internacionales), esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Si podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades del país de origen, destino o tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

Batista Travel no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Los paseos y comidas incluidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

En caso de sufrir algún tipo de alergia en particular, se deberá notificar detalladamente por escrito, con al menos 21 días de antelación al comienzo del viaje.

Junio 2024